

## Neugründung der "Junge Union der 3 Bergdörfer"

Am Donnerstag, 20. April 2017, trafen sich junge Menschen aus den 3 Bergdörfern Harxheim, Lörzweiler und Gau-Bischofsheim im Ratskeller in Gau-Bischofsheim und gründeten eine gemeinsame Junge Union der 3 Bergdörfer. Gäste waren die Junge Union Vorsitzende des Landkreis Mainz-Bingen Maike Malzahn, der Junge Union VG-Vorsitzende Markus Forschner, sowie die CDU-Ortsverbands-Vorsitzenden Christof Lang, Anke Renker und Berthold Reinert.

Wahlergebnis:

1. Vorsitzenden                      Johannes Schäfer aus Gau-Bischofsheim

Stellvertreter                        Jennifer Ackermann aus Harxheim  
Patrik Leineweber                  aus Lörzweiler.

Beisitzer:  
Katharina Schäfer, Jacqueline Glaser,  
Gloria Keßler, Katrin Keßler,  
Sebastian Dittrich, Sascha Bläsius,  
Kilian Keßler und Thomas Keßler.

Insgesamt haben sich 18 junge Menschen für die Junge Union der 3 Bergdörfer gemeldet und freuen sich auf eine interessante und vielseitige Tätigkeit und Zusammenarbeit mit den drei CDU-Ortsverbänden.